

Conseil communal du 17 décembre 2018

Madame La Présidente, chers membres du conseil,

Lors de la campagne, nous avons toutes et tous pointé un des problèmes majeurs de notre société, la déconnection, même à l'échelon local, entre l'ensemble des citoyens et le monde politique.

Pour cette première intervention lors de cette mandature, je souhaite interpeller le collègue avec une demande concrète, qui n'engendre pas de coût et qui est empreinte de pédagogie politique.

En effet, durant la dernière mandature, je suis régulièrement venu assister au conseil, et à chaque fois, je me suis retrouvé face à un ordre du jour, incompréhensible ou en tout cas, compliqué à lire pour des personnes non averties.

Depuis, j'ai eu la chance d'être élu, et donc je reçois maintenant avec l'ordre du jour du conseil, la note synthétique réalisée par les différents services concernés ce qui facilite grandement la compréhension de l'ordre du jour à la première lecture.

Je souhaiterais donc tout d'abord profiter de cette intervention pour tout d'abord remercier le personnel qui fournit ce travail et dont le grand public ignore sans doute la part de travail concrète.

Ensuite, et si un de nos objectifs communs est de rapprocher le conseil communal de ces habitants, **je vous demande pourquoi ne publierons pas sur le site de la ville avec l'ordre du jour, cette fameuse note synthétique ?**

Ceci permettrait à chaque citoyen qui le souhaiterait une meilleure compréhension de la vie politique communale et cela serait un acte concret pour plus de pédagogie politique et de participation citoyenne.

Je tiens aussi à souligner le fait que si nous avons déjà contacté le service concerné par cette mise en œuvre, nous tenions à avoir une réponse politique par rapport à cette question. Ne doutant pas que nous partageons un objectif commun de pédagogie politique, je suis certain que vous répondrez favorablement à cette demande

Mahu Jean-Sébastien
Conseiller communal Ecolo
à la Ville de Verviers